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Intervención de la diputada Beatriz Mojica Morga, en relación a la libertad de 

expresión y gobernabilidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Beatriz Mojica. 

 

La diputada Beatriz Mojica Morga: 

 

 

Este tema es importante, reflexionarlo 

porque la libertad de expresión ayuda 

justamente al desarrollo de los 

pueblos y de las comunidades, por 

ello comparto varias de las ideas de 

mi compañero Esteban Albarrán en 

torno a la importancia que tiene que 

podamos empujar que no haya 

impunidad en los crímenes que se 

cometen contra de periodistas. 

 

A mí me tocó fundar en el 2005, la 

primera Comisión de Seguimiento de 

Agresiones a Periodistas en este País 

y me tocó ver de fondo la 

problemática que hay y viene una 

inercia de muchos años, de muchos 

años de impunidad en este tema, no 

es un asunto reciente, es un tema 

que no se ha podido desestructurar, 

porque está muy vinculado con las 

problemáticas locales que hay en 

cada municipio, que hay en cada 

comunidad, que hay en los Estados. 

 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Martes 9 Noviembre 2021 

 

P
ág

in
a2

 
     Primer Año de Ejercicio Constitucional  

Primer Periodo Ordinario 
 

Nuestro presidente Andrés Manuel 

López Obrador, está haciendo un 

gran esfuerzo de comunicación 

directa que permite a los periodistas 

de todo el País acceder por primera 

vez en la historia de México a un 

presidente de la República, de aquí 

de Guerrero han ido periodistas a la 

mañanera de cualquiera de los 

Estados del País, a preguntarle 

directamente al presidente, nunca 

como hoy se había ejercido la libertad 

de expresión, por ello es importante 

recocer que hay avances, pero 

también reconocer que hay muchos 

pendientes, que no dependen 

solamente del poder presidencial, si 

no como se desestructura desde 

abajo. 

 

Yo me sumo a esta reflexión en torno 

a que debemos que ser los 

funcionarios públicos, los legisladores 

abiertos al trabajo que hacen los 

periodistas, hombres y mujeres de 

todo el Estado, nosotros debemos de 

proveer de información, pero también 

tenemos que pedirle muy 

puntualmente a los periodistas de 

nuestro Estado, que tenemos avanzar 

en la profesionalización, que tenemos 

que avanzar en justamente hacer 

mejoras en nuestra información a no 

revictimizar a las mujeres, a los 

jóvenes, a los niños a generar juntos 

y juntas una sociedad distinta entorno 

a la información que requiere el 

pueblo de Guerrero, para poder tomar 

todo tipo de decisiones. 

 

Pues es cuanto, quería hacer yo esta 

reflexión en torno a este tema. 

 

Muchísimas gracias. 

 

Es cuanto, presidenta. 

 


